
資料３

再生可能エネルギーにかかる県市町研究会 議題についての意見等

（順不同）

１．研究会で取り上げる議題の提案

・住宅用太陽光発電システムへの補助制度の動向

・再生可能エネルギー（特に太陽光発電以外）の導入や研究についての各市町の動向

・太陽光以外の再生可能エネルギーについての検討（雪利用等も）

・再生可能エネルギーに推進に係る各市町の取り組み

・市民共同発電所事業について

・太陽光発電システム導入にかかる共同出資事業

・防災面での活用

・今後の住宅向け太陽光発電促進について

・再生可能エネルギーによる発電施設について、滋賀県独自の助成制度を設けるか。

・再生可能エネルギー全般

・原案のとおりで OK

２．貴市町から事例提供可能な施策や取組事例（有無、およびその概要）

・風力発電事業

・バイオマス熱利活用促進にかかる最適規模の選定と経済性シミュレーション

・エコハウス普及促進補助事業

・市民共同発電施設の設置、行政による支援

・市民共同発電の事例

３．座長・副座長を互選する案としていますが、これについての意見

・研究会のスタートは太陽光発電の話題が多くなるのではと予想しております。議論を活性化するため

にも大規模太陽光発電施設の誘致に積極的な自治体に座長を務めていただくのが適当と考えます。

・立ち上げ時においては、県が座長、大津市あたりが副座長になっていただかないと回っていかないので

はと思います。

・候補地提供のある市町から選出願います

・事務局一任

・座長は県でお願いしたい

・現在のところ情報収集が主ですので県で進行をお願いします。

４．その他意見等

・低炭素社会づくりの機運を高め、経済性や持続性を考慮した総合的な施策の検討が必要

・本市では、メガソーラー事業誘致をしないことを決定しているが、趣旨で「大規模太陽光発電事業を

はじめとする・・・」との表現があること、事務局が商工労働部となっていることなど、研究会の大部分がメ

ガソーラー事業誘致に費やされるのではないかと懸念している。市町における温暖化対策施策に資する

意見交換・研究の機会を期待しているので、研究会の開催にはテーマを明示して通知をお願いしたい。

・本市には提供候補地はありませんが、情報提供をお願いします。


